

La majorité des Étatsuniens appuie la normalisation des relations avec Cuba



La Havane, 24 décembre (RHC).- La majorité des Étatsuniens appuie le rétablissement des relations diplomatiques avec Cuba et un nombre croissant est en faveur de la levée du blocus et des restrictions sur les voyages à notre pays.

Les résultats d'une enquête faite par le quotidien « The Washington Post » et par la chaîne de télévision ABC News révèlent que 64% des Étatsuniens sont partisans du rétablissement des liens avec Cuba, interrompus en 1961 et 68% se sont prononcés pour la levée du blocus de Washington contre le peuple cubain.

Le président Barack Obama s'est prononcé la semaine dernière en faveur de la levée du siège économique de Cuba mais il a indiqué que cela ne dépend pas de lui mais que c'est au congrès de décréter la fin de cette politique unilatérale de la Maison-Blanche.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/41898-la-majorite-des-etatsuniens-appuie-la-normalisation-des-relations-avec-cuba>



Radio Habana Cuba